

会員・賛助会員 各位

令和2年7月27日

会員・賛助会員の皆様へ

～今年度の横須賀三浦放射線技師会の活動についてお知らせ～

横須賀三浦放射線技師会

会長 松村高宏

5月25日に緊急事態宣言が解除され、当技師会も12月には活動を再開する予定でしたが、7月になり都内のCOVID-19感染者が大幅に増加しており、横須賀市内でも中旬より陽性者が発生しております。4月に開催したリモートでの理事会、その後理事を対象に実施したアンケートの集計結果などを踏まえ、本会は年内の活動を自粛するという方針を決定致しました。また併せて今年度の会費は徴収しないということと致しました。今年度後半はWEB開催での理事会開催など、最小限の活動のみに絞ることとし、総会開催についても現状で未定とさせていただきます。

私たちは医療従事者の集まりです。技師会活動が感染拡大につながることだけは避けなければならないと考えております。研究会やボーリング大会などいくつかの催事を楽しみにされていた方も多いいらっしゃると思うのですが、会員・賛助会員の皆様方におかれましては是非ともご理解いただきたく、よろしくお願ひ致します。

最後になりましたが、皆様方もお身体に気をつけていただき、早期にCOVID-19が収束することを願っております。また、この決定に際し、たくさんのご意見を頂戴し、また後押し頂きました理事役員、相談役の皆さんに感謝いたします。